

Parlamentarischer Vorstoss**2017/614**

Geschäftstyp: Interpellation
Titel: **S9 jetzt stärken: Homburgertal touristisch**
Urheber/in: Kathrin Schweizer
Zuständig: --
Mitunterzeichnet von: --
Eingereicht am: 30. November 2017
Dringlichkeit: --

Mit dem deutlichen NEIN zur Stilllegung des Läufeingerlis stellen sich Fragen zu dessen Weiterentwicklung. Eine touristische Nutzung dieser Bahn für den Ausflugsverkehr aus dem Mittelland und der Nordwestschweiz würde helfen, die Bahn auch ausserhalb der Stosszeiten besser auszulasten.

Die aktuelle Bewerbung fürs Homburgertal durch Baselland Tourismus beschränkt sich auf ein paar Highlights, aber niederschwellige Angebote werden kaum bekannt gemacht. So werden auf der Website zum Beispiel über 50 Feuerstellen im Baselbiet verortet, aber nur eine einzige befindet sich im Homburgertal.

Ich bitte den Regierungsrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Gibt es Möglichkeiten, die Nutzung der Strecke durch das Homburgertal mit innovativen Projekten zu verbessern (z.B. Dampf- oder Nostalgiezüge)?
 2. Mit welchen Massnahmen kann der sanfte Tourismus im Homburgertal gesteigert und so die Nutzung der S9 auch ausserhalb der Stosszeiten verbessert werden?
 3. Was kann der Regierungsrat unternehmen, damit die bestehenden, mit der S9 erreichbaren touristischen Angebote im Homburgertal durch Baselland Tourismus besser bekannt gemacht werden?
-